
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend, 
Senioren und Soziales der Stadt Schönberg 

vom 24.01.2019

Top 9 Stand Vorbereitung 800 Jahrfeier Stadt Schönberg

Frau Behr verliest zunächst ein Schreiben des Bürgermeisters an sie als 
Ausschussvorsitzende (siehe Anlage zur Niederschrift).
Sie gibt sodann einen Plan mit den bisher geplanten Veranstaltungen für 2019 in 
Umlauf und berichtet, dass dieser im Internet ständig ergänzt wird und unter 
800@stadt-schoenberg.de eingesehen werden kann.
Des Weiteren verliest sie ein Schreiben von Herrn Booth hinsichtlich fehlender 
Werbematerialien und berichtet von ihrem Gespräch mit Frau Fenske beim 
Neujahrsempfang der Stadt hinsichtlich der Chronik.
Frau Glöde informiert, dass vom Heimatbund ein Sonderheft zur 800 Jahrfeier erstellt 
wird.
Herr Callies bringt seinen Unmut über die Aussage des Bürgermeisters zur 
Weiterführung der Chronik zum Ausdruck und bittet um Prüfung und 
Berichterstattung durch den Bürgermeister warum die Chronik nicht weitergeführt 
wurde und wie viel Gelder bis wann für die Erstellung geflossen sind.
Beschluss:
Der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport, Jugend, Senioren und Soziales beauftragt 
den Bürgermeister, zur nächsten Sitzung den Istzustand der Chronik sowie die bis 
jetzt angefallenen Ausgaben zusammenzustellen und dem Ausschuss vorzulegen.
Abstimmungsergebnis:
einstimmig mit
5 Ja-Stimmen

Frau Schoodt bringt ihr Unverständnis darüber zum Ausdruck, dass der Bürgermeister 
mehrfach berichtet hat, dass an der Chronik gearbeitet wird.
Es folgt eine kontroverse Diskussion unter den Ausschussmitgliedern.

Sodann berichten Frau Behr und Herr Aurich über das Vorhaben des Ernst- Barlach-
Gymnasiums zum Erstellen eines Buches, das aufgrund zu hoher Druckkosten nicht 
erstellt werden kann.
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